

# Modernisation du centre de régulation du SAMU 89 : une solution ergonomique référencée par la centrale d'achat du Resah

Afin d'accompagner le centre de régulation du **SAMU 89** dans la modernisation de son environnement de travail, une solution complète de **mobilier ergonomique** a été mise en œuvre par Payan et le fabricant **Nexee**, dans le cadre du **marché Mobilier de la centrale d'achat du Resah**.

**Référencée à l'issue d'un appel d'offres national**, cette solution a été conçue pour répondre aux exigences spécifiques des environnements de **régulation médicale en fonctionnement continu**.

Elle intègre notamment :

- Des **consoles Nexee - NxUp<sup>2</sup> motorisées** et réglables en hauteur
- Une configuration **multi-écrans**, avec des **bras articulés**
  - Des **blocs prises encastrés** (énergie + USB)
- Des **écrans acoustiques**, pour un confort visuel et sonore renforcé
- Une **gestion de projet complète** : études, fabrication, suivi, installation

**Proposée aux établissements bénéficiaires par l'intermédiaire de la centrale d'achat du Resah**, cette solution s'inscrit dans une logique d'**ergonomie**, de **performance technique** et de **continuité d'usage**.

**Payan**, en tant que **titulaire du marché** et **fournisseur de la centrale d'achat du Resah**, a assuré une coordination étroite avec les équipes terrain, garantissant un déploiement conforme aux attentes des structures bénéficiaires.











